



PRI exige clausurar refinería de Pemex en Cadereyta por contaminante

La diputada Karina Barrón Perales (PRI) exigió al gobierno federal y al gobernador de Nuevo León, Samuel García, clausurar la refinería de Cadereyta, porque la instalación industrial, que pertenece a Petróleos Mexicanos (Pemex), provoca el 65% de contaminación en el área metropolitana de Monterrey y sus alrededores.



Diputada Karina Barrón Perales. Foto: especial

contaminación en el área metropolitana de Monterrey y sus alrededores.

Además, invitó al presidente Andrés Manuel López Obrador a visitar la refinería y dormir ahí, “para ver si él puede respirar de la misma manera con el olor insoportable que ahí se registra”.

Expuso que en 2023 hubo recursos para que se

aplicara algún sistema para la refinería de Cadereyta y disminuyera la polución; sin embargo, esto no sucedió. Por ello, están solicitando el cierre “porque la salud no tiene precio”.

El mes pasado, la zona metropolitana de Monterrey experimentó un récord de contaminantes, con seis municipios entre las 10 ciudades más contaminadas del mundo.

Condenó que aumenten más de 35% las muertes por causas respiratorias, cardiovasculares y todo lo demás que conlleva la contaminación.

<http://tinyurl.com/8ebd76jf>